



*Master Conseil Immobilier*

**4 Pièces**

**126 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84530953**

**995 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

D'une très belle Vue Mer et ESTEREL, à deux pas des plages, du port de CANNES, du Marché FORVILLE et de la CROISSETTE, située dans un écrin de verdure au calme absolu et sans vis à vis, nous vous proposons un appartement Villa traversant de 110M<sup>2</sup>. Très belle vue Mer pour ce spacieux et lumineux living de 40M<sup>2</sup> avec cheminée, deux grandes baies vitrées sur une profonde terrasse d'orientation Ouest et son coucher de soleil sur l'ESTEREL. Ce magnifique appartement en duplex se compose de 3 chambres (terrasse et vue Mer), 3 sdb / sdb, une cuisine entièrement équipée et aménagée, une buanderie, un ...

From a beautiful Sea View and ESTEREL, close to the beaches, the port of CANNES, the FORVILLE Market and the CROISSETTE, located in a green setting in absolute calm and not overlooked, we offer an apartment Villa of 110M<sup>2</sup> crossing. A spacious and bright living 40M<sup>2</sup> SEA VIEW with fireplace and two large windows on a deep terrace facing west and its sunset on the ESTEREL. This magnificent duplex apartment consists of 3 bedrooms (terrace and sea view), 3 bathrooms/ bathroom, a fully equipped and furnished kitchen, a laundry room, a garage. All the advantages of a place where well-being means ...

**MASTER CONSEIL IMMOBILIER MCI**

42 AV ISOLA BELLA - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

